

APPEL DE MISES EN CANDIDATURE | SOCIÉTÉ HISTORIQUE DU CANADA CONSEIL D'ADMINISTRATION ET COMITÉ DE MISES EN CANDIDATURE

Afin de préparer les bulletins de vote pour l'élection des membres du comité exécutif, du conseil et du comité de nominations qui entreront en fonction lors de l'Assemblée générale annuelle des membres 2018 de la Société historique du Canada, le comité de mises en candidature de la SHC tient à vous faire part de la procédure suivante.

Le bureau de la SHC acceptera jusqu'au 31 décembre 2017, par écrit, courriel ou télécopie, les propositions de candidats pour des postes au sein du conseil d'administration et du comité de mise en candidature. Les lettres de proposition doivent porter les signatures de la personne qui propose une candidature et de la personne qui appuie cette candidature, les signataires doivent être membres en règle de la SHC au moment où ils soumettent leur proposition. Le comité de mises en candidature s'assurera

que chaque personne proposée accepte d'être candidat. Les noms de tous les candidats dûment présentés seront inscrits sur les bulletins de vote qui auront été préparés par le comité de mise en candidature et qui seront distribués à l'ensemble des membres de la SHC. Sur le bulletin de vote 2018, au moins 6 (six) candidats pour le conseil et au moins 4 (quatre) candidats pour le comité de nominations doivent être inscrits pour remplir les 3 (trois) postes au sein du Conseil d'administration et les 2 (deux) postes sur le comité de nominations ainsi que deux (2) candidats pour le poste de représentant(e) des étudiants diplômés au Conseil d'administration. Si au 31 décembre 2017, le nombre réglementaire de candidats n'est pas atteint, le comité de mises en candidature se chargera de trouver des candidats supplémentaires. Les résultats de l'élection seront annoncés à notre réunion annuelle à l'Université de Regina.

FORMULAIRE DE NOMINATION

Nous, _____,

membres en règle de la Société historique du Canada, proposons la candidature de

_____, de _____
(Fonction, titre, université ou emploi, ville)

au poste de :

Membre du Conseil d'administration

Membre du Comité des mises en candidature

La personne mise en candidature a accepté

Signature - Parrain | marraine : _____

Signature - 2e parrain | 2e marraine : _____

le (date) _____

Veuillez, s'il vous plaît, nous fournir une courte biographie (250 mots maximum) de la personne présentée (dans les deux langues officielles si possible).

Veuillez faire parvenir votre mise en candidature par courriel, avant le 31 décembre 2017, au bureau de la SHC au mduquet@cha-shc.ca ou par la poste | télécopieur au bureau de la SHC ; 130, rue Albert, pièce 1912, Ottawa, ON K1P 5G4, télécopieur 613 565-5445.

CALL FOR NOMINATIONS | CANADIAN HISTORICAL ASSOCIATION COUNCIL AND NOMINATING COMMITTEE

In order to prepare a ballot for the election of candidates to take office at the 2018 Annual Meeting of the Canadian Historical Association, the Nominating Committee of the CHA wishes to draw your attention to the following procedure.

Nominations of candidates for positions on the Council and on the Nominating Committee will be received in writing, email or fax until December 31, 2017. Letters of nomination shall include the signatures of the nominator and a seconder, both of whom must be members of the Association in good standing at the time the nomination is submitted. The Nominating Committee will assume the responsibility of ensuring that each person

nominated agrees to appear on the ballot. The names of all duly nominated candidates shall appear on the ballot prepared by the Nominating Committee and submitted to the membership. This ballot shall include not less than six candidates for the Council and four candidates for the Nominating Committee to fill the three positions on Council, the two positions on the Nominating Committee as well as two candidates for the graduate student representative on Council. If fewer candidates than required have been nominated by December 31, 2017, the Nominating Committee shall nominate additional candidates. The elections results will be announced at our annual meeting at the University of Regina.

NOMINATION FORM

We, _____,

members in good standing of the Canadian Historical Association, nominate

_____, of _____
(rank or function, university or employer, city)

to the position of:

Member of Council

Member of the Nominating Committee

The Candidate has been consulted and has accepted

Signature - Proposer : _____

Signature - Secunder : _____

Date _____

Please provide a short biographical note (250 words or less) of those nominated (in both English and French if possible).

Please send your nomination by email, before December 31, 2017 to the CHA office at mduquet@cha-shc.ca or by mail | fax at the CHA office: 130, rue Albert Street, suite 1912, Ottawa (ON) K1P 5G4, fax 613 565-5445.